



**Objet: Lettre de remerciements pour la bourse de recherche en épidémiologie du Fonds de bourses santé durable de la Faculté de médecine de l'Université Laval**

Cher donateur,

C'est avec un immense honneur que j'ai appris aujourd'hui que j'étais récipiendaire de la Bourse de maîtrise en épidémiologie ou en épidémiologie clinique du Fonds de bourses santé durable. Je suis très heureuse que mes efforts soient reconnus et soulignés par mon université. Il s'agit d'une forme significative d'encouragement, qui me motive à poursuivre sur la voie que j'ai entreprise depuis les deux dernières années en décidant d'intégrer la maîtrise à mon parcours académique de résidente en dermatologie.

J'ai la chance d'avoir rencontré sur mon parcours le Dr Paul R. Fortin, un clinicien-chercheur d'expérience qui est venu poursuivre sa carrière à l'Université Laval en 2011. Depuis l'automne 2019, il est mon directeur de maîtrise, mais également un mentor en regard de la planification de ma future carrière académique. Je suis extrêmement reconnaissante d'être épaulée par toute son équipe au Centre de recherche du CHU de Québec-Université Laval.

Je tiens donc à remercier le Vice-décanat à la recherche et aux études supérieures de la Faculté de médecine de l'Université Laval, qui soutient ses étudiants notamment par l'entremise du Fonds de bourses santé durable. C'est avec plaisir et fierté que **j'accepte l'offre de bourse** qui m'a été faite. J'accepte évidemment que cette lettre soit diffusée en totalité ou en partie dans différents moyens de communication. Je serai également présente à la cérémonie des *Virtuose de la santé* 2021.

Veillez recevoir mes sincères salutations et tous mes remerciements.

Laurence Mainville  
R3 en dermatologie  
Étudiante à la maîtrise en épidémiologie clinique